Le rhum Cubay Extra Añejo 1870 récompensé en Belgique



La Havane, 14 juin, (RHC).- L'Institut international d'évaluation de la qualité, (ITQUI, de par son sigle en anglais) a décerné deux étoiles au rhum cubain, Cubay extra vieux 1870 pour son excellence.

Orlando Borrero, président de la société Cuba Ron S.A. qui a annoncé la bonne nouvelle à Cuba, a commenté dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, que ce résultat confirme le positionnement du rhum cubain en Europe pour sa qualité, ainsi que le potentiel pour continuer à croître dans un marché très exigeant.

«Nous pouvons dire que cette reconnaissance de l'excellence de nos produits n'est pas la première, puisqu'elles remontent à 2013, a-t-il déclaré après le Prix décerné vendredi par l'ITQI, un institut basé à Bruxelles, considéré comme leader mondial dans l'évaluation et la certification des aliments et des boissons destinés à la consommation humaine.

Source: ACN



Radio Habana Cuba